

COCOVOCV

consejo de enfermería de la comunidad valenciana

Revista interactiva de cecova televisión

www.cecova.tv

N° 4 - 2011

Renovado el convenio entre el CECOVA y el Ayuntamiento de Mutxamel

http://cecova.tv/index.asp?id=816





El CECOVA y el Ayuntamiento de Mutxamel (Alicante) han renovado por un curso más el convenio por el que se

mantiene este servicio en cinco centros docentes de la localidad alicantina, que da cobertura a más de 1.500 alumnos. El acuerdo se mantiene nuevamente a pesar de las dificultades económicas, ya que algunos ayuntamientos como éste siguen entendiendo lo fundamental de un servicio como la Enfermería Escolar.

Se trata del sexto año consecutivo en el que los colegios de la localidad van a contar con este servicio. Cabe destacar que, gracias al servicio de Enfermería Escolar, el pasado curso se llevaron a cabo más de 200 actuaciones de auxilio en caso de accidentes durante el horario escolar, además de una ingente labor en talleres, asesoramiento sanitario y cursos formativos dirigidos a los miembros de toda la comunidad escolar (alumnado, profesorado y madres y padres de alumnos).

El Grupo de Cooperación al Desarrollo del Colegio de Alicante, en el Día del Cooperante

http://www.cecova.tv/index.asp?id=823





La cooperación internacional es una de las salidas laborales que buscan muchos profesionales del ámbito de Ciencias de la Salud, sobre todo, cuando terminan los estudios universitarios.

En la jornada de celebración del Día Internacional del Cooperante, que tuvo lugar en el Centro Superior de Investigación en Salud Pública de Valencia bajo el lema *El papel de los profesionales sanitarios en la cooperación internacional para el desarrollo*, se efectuó un reconocimiento del trabajo de los más de 1.400 españoles que trabajan en las zonas más desfavorecidas de la tierra.

En la mesa redonda final participaron miembros del Grupo de Cooperación al Desarrollo del Colegio de Enfermería de Alicante, que cuenta como coordinador con Alberto Belvis.



Balance de la Unidad de Terapia Hiperbárica de Castellón

http://cecova.tv/index.asp?id=817





En sus diez años de historia, la Unidad de Terapéutica Hiperbárica ha atendido las lesiones de más de 85 buceadores gracias a la llamada Cámara Hiperbárica. Sin embargo, los usos de esta terapia, basada en el oxígeno a alta presión, han demostrado ser tan múltiples como sorprendentes, abarcando desde el tratamiento de heridas abiertas hasta las secuelas de la radioterapia. Se trata de una unidad en la que además el papel de Enfermería es fundamental, ya que es el profesional sanitario que por definición comparte la terapia con los pacientes.

Fue creada en el año 2011 en Castellón con la idea de que fuera equidistante entre las otras dos unidades más cercanas, la de Barcelona y la de Alicante. Al ser la única que existe en un hospital público en la vertiente mediterránea se ha convertido en un centro de referencia, de manera que sus protocolos han alcanzado la categoría de estándar.

Las condiciones de trabajo requieren una preparación adecuada de la enfermera, sobre todo en lo relacionado con los riesgos inherentes al aislamiento, que van desde el peligro de combustión hasta la dificultad de reaccionar ante una emergencia, ya que la necesidad de una descompresión impide que entrar en la cámara antes de cinco minutos.

Valoración de un año del Grado de Enfermería en la Universidad de Alicante

http://www.cecova.tv/index.asp?id=815





La implantación del Grado de Enfermería en la Comunidad Valenciana ha supuesto un nuevo tipo de formación universitaria que ha cambiado tanto la forma de impartir como de recibir las clases de profesorado y alumnado. Por ello, CECOVA.TV ha visitado la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Alicante (UA) para conocer los pormenores de este primer año y cuáles son los retos de cara al futuro.

La puesta en marcha de este nuevo tipo de enseñanza ha supuesto un reto para todos los centros universitarios de España que han tenido que cambiar sus programas educativos a marchas forzadas para adaptarse al llamado Plan Bolonia, que unifica todo el sistema de enseñanza superior en la Unión Europea.

El principal cambio se ha producido en el mismo método educativo. La vicedecana de Ordenación Académica de Enfermería de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UA, María del Carmen Solano Ruiz, y la profesora del Departamento de Enfermería Ángela Sanjuán explicaron las vicisitudes vividas con los cambios sufridos durante el primer año de puesta en funcionamiento del Grado en Enfermería, que, según indicaron, ha sido duro para el equipo docente.



El Hospital General de Valencia crea una Unidad de Cuidados Continuos

http://www.cecova.tv/index.asp?id=822





La Unidad de Cuidados Continuos (UCC) del Consorcio Hospitalario General Universitario de Valencia (CHGUV) forma parte del denominado Proyecto Homero, que nació tras el análisis de la situación creada con el nuevo mapa sanitario de la Comunidad Valenciana al abrirse el Hospital de Manises (Valencia). El objetivo de este proyecto es el desarrollo más eficiente de los servicios sanitarios que ofrece el Departamento de Salud Valencia-Hospital General.

En octubre del año 2010 se creaba la UCC en el CH-GUV. Un área que cuenta con 15 camas y que ha atendido a 261 pacientes, lo que supone casi 1.900 estancias en 10 meses. Esto proporciona una importante atención integral a los pacientes que, además de suponer un ahorro económico de más de un 21%, incluye mayor comunicación con el familiar o cuidador principal que acompaña a los pacientes.

Esta primera evaluación de funcionamiento de la UCC ha mostrado la eficiencia del servicio al aglutinar, en un mismo equipo altamente cohesionado, a un grupo de profesionales en donde la presencia de Enfermería se ha incrementado con respecto a una unidad de cuidados convencionales y los médicos son expertos en la atención de pluripatologías en combinación con los cuidados paliativos.

La Unidad de Enfermería Dermatológica del Arnau de Vilanova atiende 300 consultas on-line

http://cecova.tv/index.asp?id=812



La Unidad de Enfermería Dermatológica (UAED) del Departamento de Salud Valencia-Arnau de Vilanova-Llíria ha realizado, durante su primer año de funcionamiento, más de 300 consultas on-line de teleúlceras.

El proyecto tiene como objetivo mejorar la prevención y la eficacia de los cuidados de estas lesiones dermatológicas, recibiendo durante su primer año de funcionamiento 86 casos de heridas y úlceras complicadas que han recibido tratamiento mediante más de 300 consultas on-line.

Coordinada por el enfermero especializado en la prevención y tratamiento de estas lesiones Vicente Martínez López, la Unidad valora si la lesión puede ser tratada con un cambio de pautas orientadas a corregir su evolución o si, por el contrario, es necesario derivar el caso a los especialistas de Infecciosos, Cirugía, Dermatología o al Hospital Doctor Moliner. Los especialistas, una vez valorada la consulta on-line, deciden si citarse al paciente o devolver el caso a la UAED con pautas de tratamiento y recomendaciones.



Unidad de Conductas Adictivas del Hospital de La Ribera

http://www.cecova.tv/index.asp?id=825





Protocolo de actuación para pie diabético

http://www.cecova.tv/index.asp?id=824

Día Internacional del Alzheimer

http://www.cecova.tv/index.asp?id=821





Balance sobre la actividad estival de Cruz Roja

http://cecova.tv/index.asp?id=818

Curso de verano de la UCH-CEU sobre instrumentación y suturas

http://cecova.tv/index.asp?id=802





Nace la Facultad de Ciencias de la Salud en la Universitat Jaume I

http://cecova.tv/index.asp?id=813

¿Qué son los códigos QR?

Es un código bidimensional con una matriz de propósito general diseñada para un escaneo rápido de información. Los códigos QR son fácilmente identificables por su forma cuadrada y por los tres cuadrados ubicados en las esquinas superiores e inferior izquierda.



¿Para qué sirven los código QR de la revista?

Al escanearlos con un dispositivo móvil (i-phone, i-pad, móviles Android etc...) verás directamente el video de la noticia.

¿Cómo leer un código QR?

- 1.- Accede a la App Store, Android Market Place o al sitio de descargas de aplicaciones de tu dispositivo móvil. Recomendamos usar "i-nigma" y descargarse el lector i-nigma de 3G Vision. Es gratuito, muy completo y está disponible para la mayoría de dispositivos. Para i-phone e i-pad existen varios, pero destacamos dos, uno gratuito (QRReader) y el otro, mas completo y mucho mas rápido, por 0'79 euros (precio del lector de códigos) (QuickMark QR Code Reader 4). Si tienes un teléfono no-smartphone visita desde el navegador de tu móvil alguna de las siguientes webs:
- http://www.quickmark.com.tw/En/basic/index.asp http://reader.kaywa.com http://www.i-nigma.com